

kampai

Pendaftaran Bakal Cawali Dan Wakil Walikota Mataram 2024-2029, Kapolresta Turun Pimpin Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Aug 29, 2024 - 21:35



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM.,CPHR.,CBA.,CHRM.,kembali memimpin pendaftaran bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Mataram periode 2024-2029 yakni pasangan Dr. H.

MOHAN ROSLISKANA S.Sos.,M.H

dan TGH. MUJIBURRAHMAN bertempat di kantor KPU Kota Mataram Jalan Dr Soejono Lingkar Selatan Kecamatan Sekarbela Kota Mataram. Kamis, (29/08/2024) sore.

Pasangan bakal calon tersebut didampingi oleh simpatisan, pengurus Partai Politik pendukung beserta keluarga yang diperkirakan berjumlah sekitar 1.500 orang.

Pendaftaran Bakal Cawali dan Wakil Walikota Mataram pun diterima langsung oleh KPU Kota Mataram diawali dengan verifikasi dokumen pencalonan atau Syarat Calon di Silonkada oleh LO Paslon di ruang Verifikasi Kantor KPU Kota Mataram, penyerahan berita acara Tanda Terima Dokumen Pencalonan, dilanjutkan pemberian Cinderamata oleh KPU Kota Mataram kepada Paslon.

Kapolresta Mataram mengatakan bahwa hari ini ada 2 (dua) pendaftaran bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Mataram periode 2024-2029 yakni pasangan pertama Lalu Aria Dharma dan Weis Arqurnaen (Aqur) berikutnya kedua Dr. H. Mohan Roliskana dan TGH. Mujiburahman yang sudah diterima KPU Kota Mataram.

" Di hari ketiga ini, sejak tadi pagi Polresta Mataram sudah menerjunkan 220 personel yang terlibat Ops Mantap Praja Rinjani dan penebalan oleh Polsek jajaran ", ucapnya

" Dengan bersinergi bersama TNI, Sat Pol PP dan Dishub Kota Mataram pengamanan dilakukan dengan menempati lokasi strategis dan penggal-penggal jalan menuju KPU Kota Mataram ", jelasnya.

Lanjut Kapolresta juga menambahkan bahwa melalui berbagai persiapan, termasuk pengaturan jadwal pendaftaran agar tidak terjadi penumpukan peserta di lokasi, hingga sampai saat ini situasi di sekitar Kantor KPU terpantau aman dan kondusif.

" Berkat pengamanan yang dilakukan secara ketat dan terkoordinasi antara pihak kepolisian bersama panitia pemilihan alhasil pukul 17.30 wita dua bakal pasangan calon meninggalkan KPU Kota Mataram bersama dengan simpatisan, kegiatan pendaftaran berakhir dengan lancar, tertib dan kondusif ", pungkasnya.(Adb)